

Foto: IMMCh



BECA PERUMIN RECIBIÓ MÁS DE 2.000 POSTULACIONES PARA ACCEDER A CONVENCIÓN

La beca Perumin, orientada a jóvenes profesionales menores de 35 años, recibió unas 2.187 postulaciones provenientes de 23

regiones del Perú, incluyendo todas aquellas en las que se desarrolla la actividad minera. A través de la misma, profesionales con vocación en el ámbito minero y alto compromiso social, podrán ser parte de Perumin 37, con acceso gratuito a las charlas magistrales, foros del programa técnico, entre otros beneficios.

La iniciativa forma parte del programa "Jóvenes de Perumin 37", que tiene como objetivo acercar a las nuevas generaciones con la minería, permitiendo un mayor conocimiento sobre esta industria y fomentando el intercambio de experiencias profesionales.